

La Direction du Gymnase de Beaulieu et l'association Yad Layeled Suisse

Seraient honorés de votre présence
Au vernissage de l'exposition

L'ART : écho de l'indicible

Mardi 3 mars 2020, à 18H30
Gymnase de Beaulieu, salle polyvalente de Fréminet
Rue du Maupas 50, 1004 Lausanne

Le projet pédagogique **L'Art : écho de l'indicible** est le premier outil pensé pour compléter l'enseignement de la Shoah, ou tout autre génocide, en se servant de l'art comme médiateur d'apprentissage.

Basé sur le travail réalisé par la plasticienne DESSA autour de la sonate n°7 pour piano de Viktor Ullmann, le dispositif se compose de trois supports : une exposition immersive, une brochure pédagogique et un dossier thématique.

Cette exposition inédite est le fruit d'une collaboration entre l'association Yad Layeled Suisse et deux enseignants du post-obligatoire.

Elle est référencée par la CDIP comme moyen d'enseignement pour travailler sur la mémoire de l'Holocauste et la prévention des crimes contre l'humanité.

L'ENFANT
ET LA SHOAH
Yad Layeled Suisse

contact@yadlaidel.ch

isaac
dreyfus
bernheim

www.isaacdreyfusbernheim.ch

B'NAI B'RITH

DESSA
DESSA ART

www.dessa-art.ch

SIG
Schweizerischer
Israelischer
Gemeindebund

FSCI
Fédération suisse
des communautés
israélites

Crédits tableaux :

© DESSA : Mémoire de Theresienstadt 1997

Crédits partition :

Viktor Ullmann, Sonate pour piano no. 7,
mise au net (Fondation Paul Sacher, Bâle)